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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 23 de agosto de 2012 

 

----- Aos vinte e três dias do mês de agosto do ano de dois mil e doze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. Adelino da Silva Cunha. --------------------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez 

horas e cinco minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião 

anterior que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. ----------------------------

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente começou por referir a 

notícia de um jornal da região que coloca os funcionários municipais de Terras de 

Bouro como aqueles que são mais assíduos ao serviço na região norte, de acordo com os 

dados divulgados pela CCDRN. Segundo o Sr. Presidente, tal facto prestigia o 

Município de Terras de Bouro e, por isso, felicita os funcionários municipais. ------------ 

----- Em seguida, o Sr. Presidente apresentou e distribuiu o relatório provisório das 

Festas Concelhias de 2012. A despesa total foi de 47.774,05 € e a receita de 9.950,00 €. 

Assim, a autarquia despendeu 37.824,00 € nas Festas Concelhias, o que, segundo o Sr. 

Presidente, constitui motivo de satisfação porque foi possível manter o tradicional 

brilho destas festividades, reduzindo significativamente os seus custos. -------------------- 

----- Continuando a sua intervenção, o Sr. Presidente fez referência ao protocolo de 

assinatura do reconhecimento das fronteiras, no dia 17 de agosto, em Lóbios, na 

Espanha, onde o Município de Terras de Bouro esteve representado por si e pelo Dr. 

Paulo Antunes. --------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A Dra. Liliana Machado usou da palavra para apresentar uma avaliação muito 

positiva da forma como decorreu a Colónia de Férias das crianças do concelho, 

realizada entre 23 de julho e 1 de agosto, na Apúlia. Nesta colónia participaram cerca de 

trinta crianças e deve realçar-se o facto das três monitoras que acompanharam essas 

crianças serem de Terras de Bouro porque é importante ocupar e remunerar as pessoas 

do concelho. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
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----- A mesma vereadora abordou também a preparação do próximo ano letivo, 

referindo as pinturas, os arranjos e as limpezas que estão em curso em diversas escolas, 

tendo destacado a pintura da escola do 1.º ciclo do Gerês. Salientou ainda a organização 

dos transportes escolares e os concursos para as Atividades de Enriquecimento 

Curricular que estão a decorrer com normalidade. Tudo se conjuga para que no arranque 

do novo ano letivo tudo esteja preparado para responder com eficácia às necessidades e 

exigências do ensino. ------------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida, o Dr. António Afonso, no uso da palavra, começou por solicitar 

informações sobre a responsabilidade das frequentes falhas de cobertura da TDT na 

freguesia de Vilar da Veiga. Continuando a sua intervenção, o mesmo vereador 

questionou se o Dr. Jorge Cruz, novo director do ACES Gerês/Cabreira, na reunião que 

teve com o Sr. Presidente, prestou alguma informação sobre a conclusão das obras em 

curso no Centro de Saúde de Terras de Bouro, que se têm arrastado no tempo e já 

ultrapassaram todos os prazos previstos. --------------------------------------------------------- 

----- O Dr. António Afonso pediu informações sobre a falta de relva sintética em alguns 

espaços das áreas laterais do campo de futebol da Pereira, no Gerês. ------------------------ 

----- Para finalizar a sua intervenção, o mesmo vereador manifestou o seu agrado com 

os arranjos exteriores da escola do primeiro ciclo do Gerês, para os quais já tinha várias 

vezes chamado a atenção, e com o início das obras de construção do Lar de Moimenta. - 

----- O Dr. Adelino Cunha, na sua intervenção, manifestou o seu apreço e satisfação 

com a assiduidade dos funcionários municipais e salientou que tal desempenho se deve 

também ao facto de os funcionários poderem agendar muitas dos suas obrigações e 

necessidades, como consultas médicas, acompanhamento escolar dos filhos, etc., na 

tarde de sexta feira, uma vez que a Câmara Municipal está encerrada nesse período. Foi 

uma medida do executivo anterior que foi muito criticada por alguns sectores da política 

local mas que tem dado ótimos resultados, como agora ficou provado. --------------------- 

----- O mesmo vereador apelou à necessidade urgente da limpeza da Geira entre o lugar 

de Travassos e a freguesia de Covide, uma vez que em alguns locais desse percurso 

pedestre, que é muito frequentado, o mato e as silvas tapam quase por completo a 

passagem dos pedestrianistas. --------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente tomou a palavra para responder às questões ou esclarecer as 

situações colocadas pelos senhores vereadores. Sobre as frequentes falhas de cobertura 

da TDT na freguesia de Vilar da Veiga, o Sr. Presidente esclareceu que a 

responsabilidade não é da autarquia mas da cobertura nacional da TDT que é da 
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responsabilidade da PT. Acrescentou que, infelizmente, as falhas na cobertura da TDT 

no concelho se verificam em vários locais. É um problema que a autarquia procurou e 

conseguiu atenuar, mas que se mantém em algumas localidades. Quanto às obras em 

curso no Centro de Saúde de Terras de Bouro, que se têm arrastado no tempo, o Sr. 

Presidente informou que, segundo o director do ACES Gerês/Cabreira, deveriam estar 

concluídas no próximo mês de outubro, mas será um prazo difícil de cumprir porque as 

obras parecem muito atrasadas. ------------------------------------------------------------------- 

----- Relativamente à falta de relva sintética em alguns espaços das áreas laterais do 

campo de futebol da Pereira, no Gerês, o Sr. Presidente esclareceu que tal se deve ao 

facto de ter sido necessário corrigir um erro grave no desnível do campo de jogos, o que 

obrigou à inutilização de vários metros quadrados de relva sintética já colocada. 

Aguarda-se que, até ao início da nova época desportiva, a relva que falta seja colocada, 

mas essa falha, por ser fora das linhas laterais, não impedirá de qualquer forma a 

realização de jogos. --------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente, associando-se ao Dr. António Afonso e em nome do executivo 

em permanência, também manifestou o seu agrado com o início das obras de construção 

do Lar de Moimenta. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- Comentando a intervenção do Dr. Adelino Cunha sobre a assiduidade dos 

funcionários municipais, o Sr. Presidente referiu que a medida do executivo anterior de 

encerrar os serviços à sexta feira à tarde foi positiva e, por isso, o atual executivo a 

manteve, apesar de continuarem as críticas por essa opção. Este assunto já foi abordado 

algumas vezes nas sessões da Assembleia Municipal. ----------------------------------------- 

----- Quanto à limpeza da Geira entre o lugar de Travassos e a freguesia de Covide, o Sr. 

Presidente empenhar-se-á para que essa limpeza se concretize o mais rápido possível, 

salientando que os funcionários municipais têm passado o verão a montar e a desmontar 

palcos para as festas nas diversas freguesias do concelho e a limpar ruas, largos e vias 

de acesso. Segundo o Sr. Presidente, a Câmara Municipal não tem meios humanos 

suficientes nem capacidade financeira para responder a todas as solicitações e 

necessidades em tempo útil. ----------------------------------------------------------------------- 

 

(Segue-se a transcrição da minuta) 

 

----- Sendo 12 horas e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por 

encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai 

ser assinada nos termos da lei. --------------------------------------------------------------------- 


